

Spiel und Spaß rund um die Hl. Kreuz Kirche

Wann: 5.7.- 9.7.2021

Mo – Mi 10.00 – 16.00 Uhr; Do 14.00 – Fr. 12.00 Uhr

Wo: rund um die Heilig Kreuz Kirche in Lüttringhausen

Wer: Kinder zwischen 8 und 13 Jahre

Kosten 25,00 € inkl. Verpflegung

Sonstiges: Das Zeltlager vor Ort kennenlernen und raus in die Natur heißt es in diesem Jahr. Wir haben ein buntes Programm überlegt mit Stadtrallye, Geocaching, Agentenspiel, Übernachtung mit Lagerfeuer usw.

Anmeldung: Marei Diedrichs marei75@gmx.li oder www.zeltlager-remscheid.de

Information Marei Diedrichs 02191 4617847

Am 1. und 3. Tag muss ein negativer Test vorgelegt werden.



Filmvorführung „Wir sind jetzt hier“:

Filmlänge ca. 45 Minuten

(Quelle: <https://www.medienportal-koeln.de/mzmedia/46104-wir-sind-jetzt-hier.html>)

Im Anschluss an den Film laden wir zum gemeinsamen **Filmgespräch** und Austausch mit Niklas Schenck (Regisseur), Ahmed Abdikarim und Azim Fakhri (zwei Protagonisten des Films) ein.

Wir freuen uns auf einen spannenden Film und das gemeinsame Gespräch!

Um Anmeldung wird gebeten bis spätestens Montag, den 28.06.2021.

Wann: 30. Juni 2021

Austausch 18.45 bis ca. 20.00 Uhr

Die Filmvorführung erfolgt über einen separaten Online-Link. Somit kann der Film vorab nach Erhalt des Links individuell geschaut werden.

Wo: Online via Zoom

Eintritt: Kostenlos

Anmeldung: Leyla.Velarde@erzbistum-koeln.de oder a.skowronek@caritasverbandremscheid.de



Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen



Herausgegeben von den pastoralen Diensten der Pfarrgemeinde St. Bonaventura und Hl. Kreuz
St. Bonaventura, Hackenberger Str. 1a, 42897 Remscheid – Tel. 02191-668560 Fax: 02191-668367
Hl. Kreuz, Richard-Pick-Str. 7, 42899 Remscheid – Tel.: 02191-50660, Fax: 02191-52317
St. Andreas, Bergisch Born 62, 42897 Remscheid Mail: pfarrbuero@st-bonaventura.de

27.6. -4.7.2021

Gemeinde

aktuell

www.st-bonaventura.de



13. Sonntag im Jahreskreis

Ev: (B) Mk 5,21-43

Kollekte: für die Pfarrgemeinde

Impuls

Ein Wort genügt!

In unserer Welt gibt es viel Sprache, Worte umgeben uns überall. Sei es das gesprochene Wort real von Menschen, denen ich begegne; oder auch das angehörte Wort im Radio, Fernsehen oder podcast. Fast nie ist es still um mich herum, schon beim ersten Kaffee höre ich den Gedanken eines anderen zu. Oft sind das wertvolle Gedanken oder auch Ideen, manchmal ist es auch nur unterhaltsam oder lustig. Aber ist mehr Sprache, sind mehr Worte auch immer besser?

„Aber sag nur ein einziges Wort, dann wird mein Diener gesund.“ (Mt 8,8) So steht es im Matthäusevangelium und mit fast dem selben Wortlaut beten wir in jeder Messe: „Sprich nur ein Wort und meine Seele wird gesund.“ Es braucht manchmal nicht viele Worte, manchmal genügt ein Einziges. Ein Wort kann Macht haben, Macht zur Heilung, zur Versöhnung oder sogar zur Vollkommenheit. Das Ja eines Partners zum anderen, heißt volle Annahme der ganzen Person. Das Wort Liebe kann eine vollkommene Fülle beschreiben zwischen Liebenden, zwischen Eltern und Kindern, zwischen wirklich wahren Freunden. Das Wort Entschuldigung beinhaltet eine versöhnende Absicht mit dem Sehen des Gegenübers und seinen Gefühlen. Den Anderen Sehen, einfach sinnbildlich die Arme öffnen. Manchmal reicht ein Wort, z. B. nein; keine Strafpredigt, keine Ermahnung ist nötig, nur die Klarheit des neins.

Bei Gott gilt das wohl auch, wenn ein Wort, wirklich wahr gesprochen und gemeint ist, braucht es weiter keine Erklärung. Ein Wort reicht aus, um heil, gesund, verstanden zu werden. Interessanterweise wird Jesus zu Beginn des Johannesevangeliums als das Wort, das Fleisch wurde, bezeichnet. Gott spricht also ein Wort, Jesus, und damit ist alles gesagt und getan. Jesus hat die Macht die ganze Welt zu heilen und gesund zu machen, zu versöhnen.

Vielleicht versuche ich im Alltag demnächst auch mal weniger Worte zu machen und dafür wahrhaftiger zu sprechen. Vielleicht versuche ich mal die Stille um mich herum sprechen zu lassen und nur wenige Worte wirklich zu hören und nachklingen zu lassen. Denn manchmal genügt ein Wort und alles ist gesagt und alles ist gut.

Olivia Klose

Gottesdienstzeiten:

Samstag, 26.6.

<i>St. Bonaventura</i>	16.30 Uhr	Taufe		
	18.00 Uhr	Firmung	– spanische Mission	
<i>Hl. Kreuz</i>	18.00 Uhr	Sonntagvorabendmesse	–	für Eheleute Rabenschlag und Sohn (StM)

Sonntag, 27.6.

13. Sonntag im Jahreskreis		Kollekte: für die Pfarrgemeinde		
<i>St. Bonaventura</i>	10.00 Uhr	Hi. Messe	– für die Pfarrgemeinde, Krystyna und Hubert Sikora	
	11.15 Uhr	Spaniermesse		
<i>Hl. Kreuz</i>	11.30 Uhr	Hi. Messe	– für die Pfarrgemeinde, Else und Johann und Franz Rösler, Familie Heinert	

Mittwoch, 30.6.

St. Bonaventura 17.00 Uhr **Rosenkranzgebet**

Samstag, 3.7., Hl. Thomas, Apostel

<i>St. Bonaventura</i>	15.00 Uhr	Taufe	–
	16.30 Uhr	Taufe	–
	18.00 Uhr	Sonntagvorabendmesse	– für Karl Czech

Sonntag, 4.7.

14. Sonntag im Jahreskreis		Peterspfennigkollekte		
<i>St. Bonaventura</i>	10.00 Uhr	Hi. Messe	– für die Pfarrgemeinde	
<i>Hl. Kreuz</i>	11.30 Uhr	Hi. Messe	– für die Pfarrgemeinde, Christel und Helmut Bergenthal	

Unsere Verstorbenen

Aus unserer Gemeinde verstarb:

Hl. Kreuz

Infos & Termine aus der Gemeinde:

Herr Georg Pfalsdorf wird ab 15.06.2021 das Küsterteam in unserer Pfarrgemeinde verstärken, er wird überwiegend in unserer Pfarrkirche St. Bonaventura tätig sein. Wir heißen Herrn Pfalsdorf herzlich willkommen und wünschen ihm viel Freude in seinem neuen Verantwortungsbereich und Gottes reichen Segen.

Frau Nicole Rebstock wird uns zum 30.06.21 verlassen. Wir wünschen ihr alles Gute und Gottes Segen für die Zukunft und danken ihr ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit.



HEILIGES
**JAKOBS
JAHR
IN LENNEP
2021**

Dieses Jahr fällt der Jakobstag – 25. Juli – auf einen Sonntag. Ein solches Jahr wird als HEILIGES Compostelarisches JAHR gefeiert. Da Lennep eine Station des Jakobsweges ist, wollen wir das Jahr hier ganz besonders gestalten: Mit einem Festival unter dem Motto DEM LEBEN AUF DER SPUR – DAS HEILIGE JAKOBSJAHR IN LENNEP. Die Lennep-Pilgerfreunde und die Katholische Pfarrei St. Bonaventura und Hl. Kreuz als Initiatoren haben zahlreiche Kooperationspartner für das Festival gewonnen, und viele Fördermittelgeber und Sponsoren ermöglichen das wahrscheinlich größte Projekt zum Heiligen Jahr landesweit.

Knapp 40 Veranstaltungen sind in Vorbereitung, die ab dem 25. Juli 2021 stattfinden sollen...

→ Ein besonderes Projekt im Programm: MEIN GOTT LENNEP!

Ein Foto-Projekt mit geflüchteten Menschen, psychisch erkrankten Menschen und Menschen aus Kirchengemeinde und Quartier. Für diese letzte Gruppe sind noch ein paar Plätze frei!

Auf Stadtteil-Spaziergängen machen wir Fotos nach folgenden Leitfragen: Wo sehe, ohne ich Strahlendes, Wohltuendes, Stärkendes in diesem Alltag? Welche Orte oder Situationen tun mir gut? Aber auch: Was fehlt mir hier, was macht mich traurig oder wütend? Mit den Bildern planen wir eine wirklich außergewöhnliche Ausstellung in St. Bonaventura. Ein erstes Kennenlernetreffen findet am 01. Juli statt, die Spaziergänge vom 28. bis 31. Juli. Wer Lust hat, mitzumachen, kann sich im Pfarrbüro oder bei Andy Dino Iussa melden.

Offizielle Eröffnung des Festivals

10.00 Uhr: Ökumenischer Gottesdienst auf dem Alter Markt.

11.30 Uhr: Einweihung und Segnung Pilgerstatue am neuen Jakobusplatz mit OB Mast-Weisz, Bezirks-BM Haumann u.a.

Ab 13.00 Uhr: Beginn Pilger- und Familienfest auf dem Alter Markt mit Pilgerstand, Kaffee und Kuchen, Leckerem vom Grill. Melodien aus Konzert und Film mit dem Fuga-Quintett. "Freifrauen" der Musik- und Kunstschule malen live zum Thema "Jakobus/Pilgerweg." Für Kinder: Geschichten in Spanisch und Deutsch mit der Spanischen Mission, große Ballonkunst mit Hakan Eren.

Sonntag, 25.07.2021

Infos bei Andy Dino Iussa | 0178 4486107 | ehrenamt@st-bonaventura.de